

Retour sur notre journée à Paris le 11 mars 2025



Dans le cadre de l'éducation citoyenne et de la promotion des valeurs républicaines, 11 membres et amis du comité de Clermont-Ferrand, à l'initiative de son président, Eric Faidy, ont découvert, le 11/03/2025, le Panthéon et le Sénat en compagnie de 13 lycéens. Ces derniers, élus au Conseil de la Vie Lycéenne (CVL) du Lycée Professionnel (LP) R. Clautre¹ à Cfd, encadrés par leur Conseiller Principal d'Éducation (CPE) ont découvert l'interdisciplinarité des personnalités panthéonisées affichant en miroir les valeurs républicaines.

Après cette matinée passé au Panthéon, le sénateur Eric gold, parrain de notre visite, avec passion et humour, nous a guidé l'après-midi, dans les méandres du Sénat (salle des messagers, des conférences et d'apparat, les bibliothèques), où avons assisté à 20 minutes de débat avec vue sur l'hémicycle et ses orateurs. Les élèves du CVL avaient fait sa connaissance au LP un matin de février, où il avait décrit son parcours professionnel et politique.

L'escalier d'honneur avec son tapis d'une seule pièce a subjugué les élèves : « ça y est, j'y suis ! » m'a dit l'un d'eux, à voix basse, peu certain de vivre enfin cette réalité.

¹<http://lycee-roger-claustres.fr> - 127 rue du Docteur Hospital Cfd - <http://campus-aeronautique.fr> – 2 rue Maryse Bastié Aulnat - Membre du campus des métiers et des qualifications aéronautique Auvergne

Concernant les élèves, leur CPE s'exprime ainsi : « Cette journée particulière, (...), leur donnera le courage (...) d'appréhender de plus près ce qu'est l'engagement citoyen au sens large et l'engagement en politique. Cela leur ouvrira peut-être des perspectives qu'ils n'auraient sans doute pas envisagées et l'envie de s'engager encore un peu plus dans la vie de la cité.



Cette journée de découverte leur a donné quelques clés supplémentaires afin qu'ils deviennent des citoyens et citoyennes un peu plus éclairés. » (mail de remerciement adressé à Eric Faidy, président du Comité de Cfd)

Signant la fin de cette journée riche en découvertes patrimoniales et humaines, Marion Canales, sénatrice du Puy-de-Dôme, est venue à notre rencontre en toute simplicité.